

Propose: Que le Conseil s'ajourne maintenant,

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: Clearihue, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Esperance, Turner, Gallery, O'Connell, Couture, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Duquette, Major, David, Mount, Fraser, Lamoureux, Prud'homme et McKenna—22.

Contre: L. A. Lapointe, Proulx, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire et Roy—6.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,

Sous-greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE MENSUELLE DU 15 JUIN

ORDRE DU JOUR

REGLEMENTS

1. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie du chemin de fer des Comtés du Sud de pénétrer dans la Ville. (Martin J. B. A.). (17 Fév. imprimé.)
2. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 270. concernant la voirie. (N. Lapointe) (17 Fév.—imprimé.)
3. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de nommer une Commission consultative. (Larivière.) (17 Fév.—imprimé.)
4. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 33 re chiens. (Guay.) (21 Fév.—imprimé.)
5. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir un fonds de pension pour les employés municipaux. (Gadbois.) (21 Fév.)
6. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier.) (21 Fév.—imprimé.)
7. 2me et 3me lectures d'un règlement re bibliothèque technique. (Lévy.) (2 Mars.—imprimé.)
8. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de constituer une commission d'ingénieurs re conduits. (Lapointe, L. A.) (2 Mars.—imprimé.)
9. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 re édifices. (Leclaire.) (2 Mars.—imprimé.)
10. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 344 re entretien des trottoirs pendant l'hiver. (Lavallée.) (2 Mars.—imprimé.)
11. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement au sujet de l'enlèvement de la neige, par la Compagnie des Tramways. (Lapointe, L. A.) (23 Mars.)
12. 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour amender le règlement No. 296, concernant les marchés. (Lévy.) (23 Mars.—imprimé.)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre à MM. A. E. Robert et al de fournir l'électricité. (Lévesque.) (11 mai.)

AVIS DE MOTIONS

14. Dagenais — Pour mettre les Inspecteurs du service de l'Incinération sous le contrôle de la Commission d'Hygiène. (26 Mai.)
15. Martin, M. — Pour abroger résolution re 3ème lecture du règlement concernant le pain. (1er Juin.)

REGLEMENTS.

16. 3me lecture d'un règlement abrogeant le règlement No. 299 re pain. (Martin, M.) (17 Fév.—imprimé.)
17. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant et codifiant les règlements relatifs à l'hygiène. (Dagenais.) 3 (9 Mars.)

That the Council do now adjourn.

The Council divided thereon:

Yeas: Clearihue, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Esperance, Turner, Gallery, O'Connell, Couture, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Duquette, Major, David, Mount, Fraser, Lamoureux, Prud'homme and McKenna—22.

Nays: L. A. Lapointe, Proulx, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, and Roy—6.

So it was carried, and

Resolved: Accordingly.

L. O. DAVID,
City Clerk.

JULES CREPEAU,

Asst. City clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING, 15th OF JUNE

ORDER OF THE DAY.

BY-LAWS

1. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow Southern Counties Ry. Co. to enter the City. (J. B. A. Martin). (17th Feby—printed.)
2. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 re roads. (N. Lapointe). (17th Feby—printed)
3. 2nd and 3rd reading of a by-law for the appointment of an Advisory Board. (Larivière). (17th Feby—printed.)
4. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 33 re dogs. (Guay). (21st Feby—printed)
5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a civic pension fund. (Gadbois). (21st Feby.)
6. 2nd and 3rd reading of a by-law for the establishment of a public library. (Mercier). (21st Feby—printed.)
7. 2nd and 3rd reading of a by-law re technical library. (Lévy). (2nd March—printed.)
8. 2nd and 3rd reading of a by-law for a Board of Engineers re Conduits. (L. A. Lapointe). (2nd March—printed.)
9. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 re buildings. (Leclaire). (2nd March.—printed.)
10. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 344 re care of sidewalks during winter. (Lavallée). (2nd March—printed.)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law anent the removal of snow, etc., by Montreal St. Ry. (L. A. Lapointe.) (23rd March.)
12. 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 296 re Markets. (Lévy.) (23rd March—printed.)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow Messrs. A. E. Robert et al to supply electricity. (Lévesque) (11th May.)

NOTICES OF MOTIONS

14. Dagenais — To place the inspectors of the Incineration Department under the control of the Hygiene Committee. (26th May.)
15. Martin, M. — To repeal resolution re third reading of by law concerning bread. (1st June.)

BY-LAWS

16. 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 299 re bread. (M. Martin). (17th Feby—printed.)
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify the by-laws concerning health. (Dagenais.) (9th March.)